
第 1727 回（5 月 11 日）例会報告 
 
＊点    鐘     新井 啓介会長 
＊来訪者紹介   青少年交換学生 
    イザベラ・メグミ・カワイ・ペンナッチさん 
＊結婚祝い  
  小沢誠邦会員・田中清自会員 

小沢健一会員・大谷文孝会員 
＊会長報告       新井啓介会長 
＊幹事報告       島崎義春幹事 
＊出席状況報告     上原謙一委員長 
＊ニコニコ報告     五十幡和彦委員長 
＊委員会報告  
  ロータリー情報委員会 斉藤恒委員長 
  職業奉仕委員会    田島博夫委員長 
＊点    鐘    
 
「スマイル委員会担当」 
 イタリア料理教室と会食会  田中利幸会員 
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会長報告 

  
会長 新井啓介 

先週の 4 日は、祝日で、例会はお休みでしたが、さ

きたま火祭りに上田知事が来訪いただき、火祭り後、

鈴木県議の呼びかけで、知事を囲んでの懇親会に、矢

澤さんと参加して参りました。私達は、さきたま古墳

群を世界遺産に登録する運動をしていますが、知事は、

世界遺産の登録推進と同時に、全国知事会に働きかけ

て、日本遺産を創立することもしてみたいとのお話も

していました。 
5 月は、ロータリーのテーマのない月間です。ロータ

リー年度 1 年間で、あと 7 月がテーマがありません。

それ以外、10 ヶ月は、ＲＩは月ごとにプログラムの強

調事項テーマを指定しています。このことに沿って、

今年度も、プログラムを計画、実行してまいりました。

今月は、テーマが、ありませんので、本日の例会は、

自由の発想で、趣向をこらして、スマイル委員会担当

ということもあり、只今、田中利幸さん宅でホームス

テイしているイザベラさんが、参加することも考えて、

料理例会を企画してみたわけです。そこで、奥様方に

もお呼びかけをしましたが、ご参加頂きありがとうご

ざいます。田中利幸会員さんには、特別にご協力を頂

きありがとうございます。イタリア料理作りと、食事

会、多少のお酒も用意いたしましたが、後片付けまで、

皆で楽しく進めていただきたいと思います。よろしく、

お願い致します。 
 

幹事報告 

 
幹事 島崎義春 

幹事報告をいたします。 
４月１８日(日)の、国際ロータリー第 2570 地区の地区

大会におきまして、ガバナー特別表彰４クラブに行田

さくらロータリークラブが選出されました。 
記念の盾を、今からお回しいたします。 

続きまして、５月６月の例会プログラムを、確認さ

せていただきます。 
５月１８日(火) 卓話を新井会長から、ＪＴＢのベテ 

ラン添乗員にお願いしてあります。 
５月２５日(火) 米山奨学生 全 錦梅さんと、和光 

RC の大澤 衛 米山奨学部門委員長がおみえにな 
ります。 

６月１日(火)  我らの生業の発刊記念例会、夜間例 
会加藤ガバナーがおみえになります。 

６月８日(火)  細井保雄第５グループガバナー補佐 
の報告。 

６月１５日(火) クラブ協議会 発表者は、常任委員

長と矢澤ＩＭ実行委員長 
６月２２日(火) クラブ協議会 発表者は、新井会長

と私と横川ＳＡＡ 
６月２７日(日) 新井年度 最終例会は、Tokyo Disney 

Resort『HOTEL 『MIRACOSTA』行田を ８時 出発  

HOTEL 『MIRACOSTA』の例会の前後、『Tokyo Disney 

Sea』を見学 行田 到着が １９時の予定。 
報告事項、 
イサベラさんのお母さんが、１４日から２７日まで

来日。５月１９日(火)には、富士見寿司で歓迎パー

ティをふじみ鮨で開催、 
イサベラさんの帰国は６月２０日。 
５月３０日(日)～３１(月) 第６回 会長･幹事会 伊
香保温泉 福一（ホスト 行田さくら RC） 
6 月 3 日(木)  午後６時より魚豊にて、新井年度

第１３回理事会を開催予定。 
6 月 3 日(木)  新旧理事懇談会が魚豊 午後６時

３０分よりで開催。 
本日は以上です。ありがとうございました。 
                                                                                                            

出席報告 
鈴木敬一郎委員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41 名   39 名 25 名    ０ 64.1％ 

   
 



ニコニコ報告 
                 堀 彰宏委員  

新井会長 本日の例会は、料理と食事を楽しむ例会で

す。田中利幸さんには大変お世話になりま

す。奥様方のご協力ありがとうございます。

楽しくやりましょう！ 
島崎幹事 先日、結婚して初めて夫婦で西沢渓谷へ出

かけました。本当は前々からの約束で「家

族で行こう」と計画したのですが、次々と

辞退され、二人っきりになってしまいまし

た。こんな事を言い出すんじゃなかったと、

今は心の底から後悔しています。 
田中利幸会員、本日はお世話になります。

役に立たなくて申し訳ありません。 
小澤誠邦会員 ４９回目の結婚記念日を、１９日に迎

えることになりました。そこで一句 
「新婚の 思い出たどる 東山」 
月刊雑誌潮６月号入選作 「マニフェスト 

印篭ほどに 効きめない」 
田中清自会員 結婚祝い、ありがとうございます。 
小澤健一会員 結婚お祝い、ありがとうございます。

後何年祝って頂けることか？ 
大谷会員 本日は結婚祝い、どうもありがとうござい

ます。 
清水会員 今日は家族共々、お世話になります。田中

親睦・家族委員長さん、ご苦労様です。 
「夏ちかし イタリア料理の 会食会」 

斉藤会員 本日は田中さん、よろしくお願い致します。 
古田会員 イタリア料理、ご馳走になる事、楽しみで

す。 
横川会員 田中利ちゃん、本日は大変御苦労さんです。

楽しみにしておりました。 
川辺会員 美味しい・楽しい例会、田中親睦委員長、 

ご苦労様です。美味しく頂きます。 
矢澤会員 今夜の例会、ニコニコ担当ですネ。毎年お

願いします。 
田島会員 我等の生業、着々と進んでおります。発刊

記念例会を楽しみに、発刊にあたり別のご

祝儀は別途お受け致しますので…… 
倉持会員 ニコニコ担当のイタリアディナー例会、楽

しませて頂きます。宜しくお願い致します。 
半田会員 我家の、やるやるサギは私です。明日から

ダイエットです。 

五十幡会員 本日はスマイル委員会の担当例会に、多

数のご参加を頂きどうもありがとうござい

ます。田中先生、お世話になります。 
時田会員 田中会員、御苦労様です。田中会員の料理、

初めて食べます。楽しみです。 
戸ヶ崎会員 本日は田中会員のイタリア料理教室、楽

しみにしております。宜しくお願いします。 
同文   橋本会員、倉持会員、鈴木会員、上原会員、

五十幡会員、堀会員、時田会員 
委員会報告 

 
ロータリー情報委員会     斉藤恒委員長 
ロータリーの友  
横組み 特集 災害救援 その時、ロータリは・・・・  

P６～P15  
各ロータリークラブの活躍が紹介されています、 

内容の一例を紹介します  ２５年来友好地区に援助

の手を 2009 年９月２６日に台風「オンドイ」来襲の

フィリッピンを救え・第 2820 地区(藤代 RC)酒寄恵さ

んの報告です、運悪く第 2820 地区の会員が現地で台

風に遭遇してしまい、その時の支援活動の様子が記載

されています。 
GLBAL OUTLOOK  特集:災害救援・復興  RI
の指定記事 
ハイチで活躍するシェルターボックス これは災害

地に支援物資を運ぶ組織で 1999 年にイギリス・コバ

ー・ヘルストン氏によって設立されてロータリーアン

とロータリークラブが支援する非営利組織の活躍を紹

介しています 
それから津波災害後の長期支援活動そして災害救援専

門家との Q&A など 
縦組み P7 クラブ探訪  サハリン望む「風の町」

稚内ロータリークラブ 
文 池辺史生元週間朝日記者、現在フリーランスの

記者 そして写真佐藤 敬 
３月半ばというのに昼間の気温マイナス３度の稚内ロ

ータリークラブを訪ねる。サハリンロータリークラブ



と姉妹クラブの縁組をしているそうですが、年配の方

の中には戦前日本領だった所に住んでいた方も居るよ

うで、その方々にとつては複雑な思いがあるようです。 
P24   ROTARY AT WORK 「また行田に来てね」

と題して わが行田さくらロータリークラブが埼玉県

立進修館高校に留学生がさくら植樹した記事が写真と

共に載っています 
ガバナー月信 
P7「飯能 RC 創立４５周年記念式典を終えて」・・・

チャーターメンバーである細田さんが４５年間の思 
い出を披露、「富士見 RC３５周年記念式典」35 年間 
100%出席者上野、横田会員及び 25 年 100%出席者秋 
元、塩野会員、表彰される 
P９地区大会ポリオ撲滅チャリティゴルフ・成績表に

安部会員が載っています  
９３歳の朝霞 RC の野島さんが 18 ホールをホールア

ウトされたそうです 
P10 地区大会活動展に我がクラブ橋本さんから「さく

ら植樹」を出展しました 
P11 新井啓介会長が「ポール・ハリス・フエロー」

の表彰を受けました 

 
職業奉仕委員会        田島博夫委員長 
 我等の生業ですが、大変すばらしいものが出来上が

りつつあります。サブタイトルの未定の方、15～16
名いらっしゃいます。お早めに報告いただきたく思い

ます。 
「イタリア料理教室と会食会」 

田中利幸会員 

 

 

 

 

 
鶏のムースと生ハム 
マスカルポーネとゴルゴンゾーラのカナッぺ 
トマトとサルシッチのソースのタリオリーニ 
カフェ アッフォガート イタリアンジェラート 
 


